



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 30 octobre 2020

### **Le conseil des élèves de l'école PETL reçoit une subvention de 1330\$ pour organiser une belle Fête d'Halloween**

Le conseil de la Communauté rurale Beaubassin-est a décidé de remettre un don de 1330\$ au conseil des élèves de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc de Grand-Barachois pour l'organisation de sa Fête d'Halloween. « Nous avons établi un partenariat les dernières années pour organiser une fête commune incluant une Maison Hantée accessible au public et faisant partie des célébrations de l'école », explique le maire Ronnie Duguay. « Ne pouvant pas présenter cette activité cette année en raison de la pandémie, les membres du conseil souhaitaient quand même remettre le budget prévu au conseil des élèves pour qu'ils puissent organiser de belles activités amusantes et sécuritaires à l'école pour avoir une célébration spéciale de l'Halloween ».

« L'école n'a jamais été aussi décorée pour l'Halloween, il y en a partout, les élèves ont bien travaillé », souligne la directrice de l'école, Pierrette Gallant. Le conseil des élèves a choisi de remettre une somme à chaque classe et les élèves ont décoré autour de leurs classes. Les membres du conseil ont de plus conçu une Mini Maison Hantée que les élèves pourront visiter pendant la journée du vendredi et se mettre dans l'ambiance de l'Halloween pour le 31 octobre.

#### **Rappel des directives pour le porte-à-porte**

Le samedi 31 octobre, les enfants pourront passer l'Halloween de 14h à 20h à Beaubassin-est. On demande aux gens d'être prudent et de suivre les règles de la Santé publique. Mais les résidents peuvent décider s'ils souhaitent recevoir des enfants à leur porte ou non en plaçant l'affichette de porte qui a été envoyée par la poste.

Si vous ne voulez pas participer au porte-à-porte cette année, placez l'affichette sur votre poignée de porte du côté rouge. Si vous voulez participer au porte-à-porte, placez l'affichette du côté vert. Si vous avez besoin de plus qu'une affichette de porte, il y en a au bureau municipal ou vous pouvez les télécharger à [beaubassinest.ca](http://beaubassinest.ca). Composez le 506.532.0730 pour plus de détails.



Le maire de Beaubassin-est, Ronnie Duguay, présente le don de 1330\$ à la présidente du conseil des élèves de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc, Maëva Losier Roy, en présence de la directrice de l'école, Pierrette Gallant, à l'arrière.

**Pour plus de renseignements :**

Carole Friolet-Landry

Agente communautaire (Communication)

Téléphone : 506.532.0730

Courriel : [carole.landry@beaubassinest.ca](mailto:carole.landry@beaubassinest.ca)

Internet : [beaubassin.ca](http://beaubassin.ca)

Facebook : [@Beaubassinest](https://www.facebook.com/Beaubassinest)